

Liebe Gartenfreunde!

Helfen wir den Bienen!

Wir können viel tun in unseren Gärten. All die nützlichen Insekten brauchen einerseits Futter, andererseits Nistmöglichkeiten. Blühende Gärten und Blumenwiesen ohne Pestizide und Nisthilfen, Hecken, Steine, Sandplätze und abgestorbene Hölzer sind überlebenswichtig für die nützlichen Insekten.

Wir können noch mehr tun. Zum Beispiel Milch von Kühen kaufen, die noch Blumen und Heu fressen dürfen.

*Willi Frickh,
Landesgartenfachberater*

Nützling des Monats

Die Honigbiene

Apis mellifera carnica, Arbeiterin



Bienen sind entscheidend für unsere Lebensmittelproduktion. Ein Drittel unserer Nahrungsmittel - über 4000 Gemüsesorten in Europa - brauchen Bestäubungsinsekten.

Österreich hilft den Bienen

Von 20. bis 26. Juni veranstaltet der ORF eine **Schwerpunktwoche zum Thema Bienen.**

Die Landesstudios stellen die attraktivsten Bienenprojekte Österreichs vor. Es gibt sogar eine Mutter-Erde-Promi-Millionenshow.

Mutter Erde ist eine Initiative österreichischer Umwelt- und Naturschutzorganisationen mit dem ORF.

Texte: Alois Obermayr, Willi Frickh, Leo Derntl, Franz Wörister, Helga Wagenleitner, Christa Pucher, Klaus Strasser. Fotos: Gartenakademie. Juni 2015